
第3010例会(第26回) 2月29日(木) 11:30 食事（ビュッフェ） 点鐘 12:30

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君 ♪我らの生業 ♪若者たち

ゲスト 焼津警察署 署長 酒井 孝一（さかい こういち）様

警務係長 警部補 山本 哲也（やまもと てつや）様

ビジター 榛南ロータリークラブ 増田 政義 君

会長 深沢 英雄 君

こんにちは。2月29日の木曜日という珍しい日の例会
となりました。調べると28年ごとに回ってくるとのこと
です。ですから前回は1996年鈴木通元会長のときです。
次回は2052年。おそらく自分は存在していないと思いま
すが、誰が会長なのでしょうか。
今月に入ってからいろんな経験をしました。悲しいほ

うからだと、お別れの会が2つありました。ひとつが藤
原明先輩。改めてすごい人だったなと思いました。
また、2月10日に志太経済懇話会というところで、石

垣島に行き、中山市長と自衛隊駐屯地を表敬訪問しまし
た。

13日には、第4グループのガバナー補佐と会長で、ウ
クライナ大使館に寄付金を届けに行きました。ウクライ
ナ大使館では、女性兵士や戦いで傷ついた女性の写真が
壁に貼られていました。石垣市は尖閣諸島を抱えており、
ウクライナではまだ戦争が続いています。
実際に最前線にいる人と接すると肌感覚としての現実

の世界情勢を感じることができます。メディアを通じて
見聞きすることしかしていないと、リアルではなく画面
の向こう側の出来事のように感じられ、自分たちには関
係のないことのように思えてしまいます。
イマジネーションが必要です。幸い私たちロータリア

ンは、世界とつながっています。このちっぽけな惑星の
上で、自分たちが地域のため、世界のためにできること
を考えましょう。我々自身のために、そして次の世代が
平和に暮らせることを祈りながら。

今月はロータリーの誕生月でもあります。1905年2月23日
なんと木曜日、シカゴの地で、ポール・ハリスを中心に4人
で会合を開いたのが始まりと言います。
それぞれの事務所を例会場として順番に回るということか

らロータリーという名がついたと言われています。つまり事
務局もメンバーが交代でやっていたということです。この基
本を忘れてはなりません。
焼津ロータリーは少し事務局に頼りすぎのような気がして

なりません。本年度は、各委員会にアドバイザー、そして統
括委員長を置いております。何かあったら、まず副委員長と
一緒にアドバイザーたちに相談してください。
ついでに、ウィキペディアでロータリーのことを調べまし

た。「理念」として、「ロータリーは人道的な奉仕を行い、
すべての職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、
世界においては、親善と平和の確立に寄与することを指向し
た、事業及び専門職務に携わる指導者が世界的に連携した団
体である。
職業奉仕（会員の職業倫理を高めること）と、そこから広

がる社会奉仕と国際親善を目的とする。基本的には「I 
serve: 私は奉仕する」、クラブとは「奉仕をするクラブ会
員であるロータリアン個人の集まり」であり、国際ロータ
リーはそのクラブの連合体とされているが、個人のみならず
クラブ単位や国際ロータリーとしての奉仕プログラムも行わ
れている。」とあります。
これで正しいのでしょうか。違うよと思うメンバーはぜひ、

ウィキペディアに書き込んでいただければ、と思います。
以上会長挨拶でした。今日の例会も楽しみましょう。

ありがとうございました。



①近隣クラブより例会変更通知が来ておりますので
回覧します。

②本日例会終了後理事会を開催しますので、役員理
事の皆様は出席をお願いします。

③3月7日は、新会員の入会式を行います。ガバナー
が来場しますので、よろしくお願いします。

幹事 村松 英和 君

親睦活動・スマイル委員会 横山 敦史 君

吉田 典充 君 (S53.3.4)

結婚記念日

杉深沢 英雄 君（株）日消機械工業
(S51.3.1)

創立記念日

鈴木 啓央 君 (S39.3.1)

本人誕生祝

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、60名中46名、出席率76.7パーセントでした。

前回の例会は所用で欠席させていただきました。
岡村直前会長に代行していただきましたありが
とうございました。

深沢 英雄 君

親睦活動・スマイル委員会 横山 敦史 君

副幹事 山竹 葉子 君

①4月14日Zoomにて地区研修協議会があります。対
象の方々にはメールで連絡させて頂きました。出席
の方、よろしくお願いいたします。

会長エレクト 奥川 将之 君

①2月16日次年度のRI2620地区第4グループの第1回
会長幹事会が行われ、出席してきました。ガバナー
補佐の訪問日程が決まりました。8月第1例会となり
ました。当日は早朝座禅例会を予定しております。
第4グループの合同奉仕活動は、ガバナー補佐より
提案があり、各市町のこども食堂への支援を計画し
たいとの事です。担当は社会奉仕委員会にお願いし
たいと思います。

ありません

会員数 出席数 出席率
2月1日
M-UP

2月1日
確定
出席率

2月15日 60(60) 46名 76.67% 0名 76.27%

卓話者：焼津警察署
 署長 酒井 孝一 様

演題 「露天風呂盗撮の手口について」

今回の卓話は日本各地にある露天風呂施設での盗撮の手口
についてスライドにて説明頂きました。
盗撮グループが念入りの計画、執拗な手口で盗撮をするそ
うです。特に女性の方、おきをつけください。内容など説
明頂きました。ありがとうございました。
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